

Gedacht ist eine Dresdner Band, die sich der von ihnen begründeten Musikgattung PoppMetal verschrieben hat. Begonnen hat das Unternehmen GEDACHT 1999. Nach zahlreichen Be-



setzungswechseln und einer langen Anlaufphase hat man sich seit 2005 P O P P - M E T A L L groß auf die Fahne geschrieben.

Der Laie mag sich unter dieser Bezeichnung vielleicht eine Boyband in Kettenhemdchen vorstellen, mit schicken blonden Spitzen und einer fetzigen Tanzchoreografie. Jedoch weit gefehlt!



Metal wird mit deutschsprachigem Gesang gemixt. Harte Beats und knackige Riffs sind grundlegende

Elemente ihrer Musik. Die aktuelle Besetzung besteht aus P M P a c o an Gesang und Gitarre, The T-Backe an Gitarre, Gay Walther an Gesang und Bass und Mister Beatmaschine Effen.

2005 kam die erste EP „Nur die Ruh“ (Gorp-Core-Recs) auf den regionalen Markt, 2008 folgte das erste Studioalbum „...kein Wort zu Niemandem“ (Silent Sound Studio) unter

Regie des ehemaligen GEDACHT-Gitarristen Sir Lanzelot, der grandiose Arbeit während der zehnmonatigen Produktionszeit geleistet hat. Sein Nachfolger The T-

Backe ist seit 2009 mit an Bord. Es knallt und rockt in altbewährter Manier.

Das nächste Album wird noch etwas auf sich warten lassen müssen, aber bis dahin werden hoffent-



lich viele wunderbare Konzerte ins Land gehen. GEDACHT sind heiß auf die Bühnen dieses Planeten. Überzeugt euch bei den Konzerten der wertigen Herren

PoppMetal, bucht GEDACHT und lasst euch die Ohren bepoppmetallen!

Für weitere Informationen solltet ihr unsere Website besuchen.

www.gedacht.net

Dort gibts dann auch weitere Bilder, Videos, Pressetexte und alle Termine rund um GEDACHT.

Bilder: plusz-party.de (Nicole Urban)